
Akademia, Martinelli annuncia il ritiro: “Ringrazio la pallavolo e Messina”

Descrizione

Si Ã¨ chiusa la ventennale carriera di Melissa Martinelli, protagonista nell’ultimo biennio con l’
Akademia Sant’Anna. L’annuncio Ã¨ arrivato tramite social, sul suo seguitissimo profilo Instagram,
dove ha salutato e ringraziato il club e il pubblico messinese e stilato un bilancio di una parentesi
lunghissima e felice, impreziosita dalla promozione in serie A1 e dalla Coppa Italia di A2 vinte con
Macerata. Di seguito i suoi due post, che hanno ottenuto oltre 1.500 interazioni.

Melissa Martinelli saluta la pallavolo

“Come faccio a dire la parola â€œFINEâ€• se non prima dico GRAZIE?! ? Questâ€™anno Ã¨ stato per 
me un privilegio, un onore immenso indossare questa maglia per la 2^ stagione di fila, con un valore 
ancora piÃ¹ importante: da CAPITANA. Vorrei dire tante cose, ma lo farÃ² di persona, a tutte quelle 
persone che hanno gioito, pianto, sofferto e lottato con noi, fino allâ€™ultimo palla. Un finale diverso 
da quello desiderato, ma porterÃ² dentro di me tutti gli insegnamenti di questa stagione. GRAZIE 
Akademiasantanna ? GRAZIE MESSINA ?
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Indipendentemente che la foto sia stata scattata con la squadra di Brescia, o con lâ€™ultima squadra, 
Messina, il significato di questa immagine vale per tutte le squadre in cui abbia giocato in 20 anni di 
pallavolo. Vorrei iniziare dalla prima cosa che mi viene in mente, guardando questa palla, che rimarrÃ  
per sempre speciale. Tutto ciÃ² che mi ha donato questo sport, Ã¨ impossibile da raccontare in un 
semplice post, probabilmente avrei bisogno di carta e penna, ed impiegherei 10 giorni per scriverle 
tutte. Vorrei iniziare dalla prima parola che mi viene in mente: GRATITUDINE.

Melissa Martinelli in sala stampa (foto Nino
FamÃ )

Ho imparato talmente tante cose con questo sport, che probabilmente chi non pratica uno sport in 
generale, non potrÃ  capirmi, e spero con queste parole di far conoscere quello che Ã¨ stato. La 
pallavolo Ã¨ stata dal primo momento un modo felice per scappare dal nuoto (? solo perchÃ© era 
faticoso dover fare lo stile delfino, e mi fermo qua). Sono sempre stata una bambina VIVACE, e una 
ragazza volenterosa, intraprendente e ambiziosa nel voler imparare al meglio questa disciplina, ma la 
cosa piÃ¹ bella (e trovo assurda a tratti) Ã¨ che non mi sono mai posta limiti o paure.

Ho sempre vissuto, dallâ€™etÃ  di 15 anni fino ad ora, lontano da casa, e se mi fermassi a pensare a 
questa cosa, piangerei a dirotto, perchÃ© mi sono persa le cose piÃ¹ belle e brutte che accadono nella 
vita di tutti i giorni, ma sono veramente felice perchÃ© la famiglia non mi ha mai abbandonata. Sono 
proprio del segno dellâ€™Ariete, e piuttosto che chiedere aiuto ad altre persone, ho sempre preferito 
una legnata sui denti, per non dare dispiacere a nessuno, e provare a cavarmela da sola. 

L’esultanza di Melissa Martinelli e
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compagne (foto Nino FamÃ )

In questi anni, ho vissuto in tantissime cittÃ  dâ€™Italia (perdendo lâ€™accento romano
in un attimo) conoscendo dei posti incredibili, ma soprattutto ho conosciuto persone meravigliose ?, 
che ancora oggi porto con me nella mia quotidianitÃ  e vi dico grazie! Per altre invece, a dire la veritÃ , 
meglio lâ€™indifferenza, ma grazie lo stesso, perchÃ© qualcosa mi hanno insegnato.Â Ho imparato 
che se non lotti su ogni pallone (anche in allenamento) hai perso unâ€™opportunitÃ  in piÃ¹ per 
arricchirti, e quel pallone in piÃ¹ Ã¨ proprio la differenza tra il volere e il non.Â 

Sono cresciuta imparando a conoscere dei lati del mio carattere, che nemmeno io sapevo di avere, e 
provato delle emozioni molto forti: divertimento, tristezza, felicitÃ , incomprensione, affetto, gratitudine, 
delusione, preoccupazione, disgusto, rabbia, sorpresa, soddisfazione, gioia, curiositÃ , entusiasmo, 
solitudine, ecc, ecc. Questi anni in serie A sono stati intensi, vissuti al massimo, senza soste e con 
incredibili sorprese (belle e brutte), infortuni, insegnamenti, vittorie soddisfacenti e gioiose, e sconfitte
scottanti da lasciare lâ€™amaro in bocca.Â 

Melissa Martinelli protagonista per due
anni a Messina

Questo percorso di 20 anni insieme, mia amica fedele, termina qui. Ma la cosa magica, cara pallavolo, 
Ã¨ che mi hai regalato piÃ¹ cose positive e belle, che spiacevoli. Ed Ã¨ per me un privilegio ed onore, 
aver condiviso con te tutti questi momenti. GRAZIE a tutte quelle persone che hanno reso ancora piÃ¹ 
speciale questa avventura, e… GRAZIE pallavolo, te ne sarÃ² grata per sempre! ?? Ed ora, cosa 
risponderÃ² alle persone quando mi chiederanno se gioco a pallacanestro? ?
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